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两个 1年新店 一个 20年老店

三位女代销者的星级店养成记
今年，江西省体彩中心对体彩实体店进行了星级评定。在四星级门店中，既有开业仅 1年多的新店，也

有经营超过 20年的老店。本期介绍的三家四星级门店，巧合的是代销者都是女性，她们分享了销售体育彩
票的经验。
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星级店不讲论资排辈

抚州两家新店异军突起
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夜幕降临袁江西省鹰潭市贵
溪冶炼厂生活区内袁闪烁的霓虹
灯与三三两两的人流热闹非凡袁
17207 体彩店就藏于闹市喧嚣
下遥代销者周永红从事体彩销售
已经 20年了袁 风雨无阻坚守在
店里袁成为冶炼厂生活区的野常
青树冶遥这二十年袁周永红始终不
忘自己选择公益体彩的初心袁在
平凡的岗位上敬业奉献遥

2020 年 5 月 28 日袁对周永
红来说是个值得高兴的日子遥鹰
潭市体育局程红荣主任和贵溪
市教体局副局长李小平一行来
到门店袁现场授予了野四星级门
店冶荣誉奖牌遥
据周永红介绍院20 年前电

彩刚上市袁当时销量很差袁一个
月才卖 100多元钱袁连网络费都
赚不到遥后来在体彩分中心的帮
助和支持下袁她参加了各种培训
提高销售技巧袁参观优秀门店积
累经验袁业绩就有了显著提升遥

野业精于勤袁荒于嬉曰行成于
思袁毁于随遥 冶这是周永红总结的
销售经验遥 刚开始袁她不断向优
秀同行学习袁反思总结自己在经
营上的优缺点遥 野我这里基本上
都是熟人袁平时有什么能帮得上
的我会尽量去帮袁 比如看孩子尧
暂存一些物品之类的袁久而久之
和很多购彩者成了朋友遥 冶周永
红性格乐观开朗袁 加上为人热
情袁她的体彩店吸引了很多购彩
者光顾遥不过袁随着时间推移袁周
永红也遇到不少问题袁首先就是
门店形象袁 由于经营时间较久袁
门店老旧袁加上面积不大袁很难
吸引年轻购彩者遥

野当时想着要不就不做了袁
辛苦了这么多年也想休息一
下遥 冶这时候袁体彩专管员提出可
以帮助她改造门店袁再加上她觉
得这份事业早已融入了她的人
生袁野闲下来还不如继续开彩票
店袁为公益事业继续作贡献遥 冶

2019年袁在体彩鹰潭分中心
的帮助下袁周永红的门店开展了
形象建设袁扩大面积尧改造装修袁
门店焕然一新袁更多的购彩者把
这里当成休闲好去处遥四星级门
店授牌当天袁贵溪市教体局副局
长李小平说院野现在店里的环境
真不错袁很漂亮遥 通过这两年省
体彩中心的门店形象建设工程袁
很多体彩门店的形象焕然一新袁
成为四星级门店袁一定会吸引更
多购彩者来店遥 冶

对于每一张海报尧每一份宣
传页袁周永红不仅自己弄懂学通
吃透袁 也向每位购彩者细心讲
解袁 让大家了解知悉最新政策遥
野我们不知道买彩票的钱去了哪
里袁周大姐会用身边的健身设施
和场馆给我们举例袁介绍公益金
的用途袁我也知道了买彩票是为
公益作贡献遥 冶生活在贵溪冶炼
厂的购彩者陈女士说遥

周永红提倡量力而行袁野都
是周围邻居袁 我要对他们负责袁
购彩心态要好袁不能沉迷袁开心
娱乐的平常心就最好了遥 冶现在袁
周永红在门店经营上颇有心得袁
成为冶炼厂生活区购彩者心目
中的大姐遥 周永红表示袁她将继
续工作在体彩一线袁为更多的人
提供更优质的服务遥

渊黄齐明 方精敏冤

姻艾禾
江西省体彩中心于 2019 年

制定了 叶江西省体育彩票星级
门店管理办法曳袁根据门店销量
及野软硬冶实力袁对门店进行星
级评定袁 并给予一定的奖励补
贴遥星级店并不能一劳永逸袁每
年都会进行调整袁有的摘星袁有
的挂牌遥 今年袁新增了 167 家星
级门店遥

在江西体彩今年评定的四星
级体彩门店中袁 既有开业仅 1年
多的新店袁也有经营超过 20年的
老店袁在星级评定过程中袁不讲论

资排辈袁即使开业时间不长袁如果
达到标准袁一样可以成为野明星冶遥
相反袁如果停步不前袁老店也不一
定能评得上星级遥

以抚州两家今年评上四星级
的门店为例遥 这两家店都是开业
仅有 1 年多的时间袁20009 门店
的经营者袁青在开店前对体彩可

以说一窍不通袁 而且还是一位奶
奶级的野选手冶袁她认真学习袁付出
加倍的努力袁逐渐成了体彩达人袁
仅用 1年时间就从体彩小白成长
为四星级门店遥

袁青的成功证明袁只要努力袁

谁都有可能评上星级店遥
此外袁值得一提的是袁江西体

彩对于三星级尧四星级尧五星级门
店袁每个季度分别最高奖励 2000
元尧3000元尧5000元袁这对于体彩
门店提高店面形象尧 增添服务设
施起到促进作用遥 江西体彩制定
的 叶江西省体育彩票星级门店管
理办法曳 以及定期评定星级门店
的工作袁 让代销者有了努力的方
向袁对照叶管理办法曳可以找到自
己店的短板袁并加以改进袁向星级
进发的同时袁 提高体彩门店的整
体形象和水平遥

在 2020 年度江西省体彩中
心星级门店评定中 袁 抚州市
20009门店和 20016 门店被评为
野2020年四星级门店冶遥这两家店
都是从 2019 年开始经营袁 短短
一年多的时间袁便在抚州异军突
起袁成为当地体彩实体店的模范
标杆遥

位于抚州市赣东大道 1343
号的 20009 门店是 2019 年新增
的门店袁 该门店从装修开始就严
格按照星级门店的标准要求袁店
内宽敞明亮袁65 平米的店里袁空
调尧电视尧咖啡机尧饮水机尧走势图
都一应俱全遥 代销者袁青之前在
异地工作袁因为儿子在抚州发展袁
又新添了孙女袁便来到抚州遥

在妹妹那里听说体彩阳光征

召活动后袁她便决定加入体彩遥万
事开头难袁 一开始她根本不了解
各种游戏的玩法规则袁 很多时候
和别人聊上几句就不知道说什么

了袁 特别尴尬遥 经过专管员的培
训袁 自己把玩法及营销的 PPT打
印出来袁闲时加强学习袁袁青慢慢
琢磨出了很多营销方法遥 首先是
发展购彩者袁认真做服务袁让购彩
者了解并认同袁 她把自己的经验
分享给购彩者袁不让他们乱投注袁
希望他们多中奖遥 为购彩者精打
细算袁提倡理性购彩遥很多购彩者
感受到了袁青的真心袁 把自己的
朋友也介绍过来买彩票遥

袁青说院野加入到体彩行业是
我作出的正确选择袁 特别是前段
时间碰到了疫情和赛事暂停的压
力袁 省体彩中心持续发放的各种
门店防疫补贴等袁 缓解了经营困
难袁我有信心继续经营好体彩袁为
筹集公益金贡献自己的力量遥 冶

现在袁 袁青的体彩门店人气
越来越旺袁 从体彩小白到 野四星
级冶门店袁她的用心尧用情服务赢
得广大购彩者的认可遥展望未来袁
袁青说要朝着野五星级冶门店继续
奋斗袁 为体彩公益事业贡献自己
的力量遥

同样在抚州市区袁20016 体
彩店代销者徐计荣也是在经营一
年后评上了四星级门店袁 而她走
过这一年要坎坷得多袁 用她的话
说袁野又感受了一回年轻时拼搏奋
斗的感觉袁付出就有收获袁还是很
开心的遥 冶

原来袁20016 体彩店代销者
徐计荣在经营体彩店初期袁 由于
销量不好感到很迷茫袁 现实和预
期差距有点大遥 野当时压力很大袁
不知道从何做起袁 这种状态持续
了一两个月遥 冶后来经过总结袁发
现以前只想着店开着就行袁 一直
没有用心来经营遥

眼看着门店经营面临困境袁
不服输的徐计荣做了很多努力遥
她不止一次专门到优秀投注站学
习经验袁取人之长补己之短遥在她

的努力下袁体彩店人气越来越高袁
店内的忠实购彩者越来越多遥 店
内硬件设施齐全袁 对购彩者服务
更是周到有佳袁她购置了空调尧风
扇尧饮水袁购彩者有啥需求都能及
时帮助解决遥
徐计荣说袁 经营体彩门店是

一项繁重细琐的工作袁不仅要求具
有一定的管理经营意识袁还需要有
一种细心的工作态度遥 野按时开门
营业尧打扫店内卫生尧规范填写走
势图尧电脑保持开机尧张贴赛事预
告尧替换宣传品尧更新奖池尧提醒客
户核对中奖彩票噎噎冶 在介绍每
天的具体工作时袁徐计荣简单总结
了这些遥 这些看似简单的工作袁处
处都体现出她对待工作的细心之
至遥 天天坚持这样做袁最终形成了
一份大能量袁徐计荣的体彩店销量
呈现逐渐增高趋势遥

一年的努力袁 让徐计荣手捧
四星级奖牌袁 她说今后要更加努
力经营体彩门店袁 尽最大努力为
体彩事业贡献自己的一份力量遥
星级门点的创建袁 是将标准

化服务向精细化服务的转变袁想
购彩者之所想袁急购彩者之所急遥
只有处处让购彩者感受到人性化
服务袁专属化服务袁才能真正诠释
星级门点的真谛袁 将体彩品牌发
扬光大袁让更多的人了解体彩尧购
买体彩尧参与公益遥
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